
Konzept für die Sanierung des Stadthauses nicht absehbar 
 
Für die Sitzung des Stadtrates am Donnerstag sah die Tagesordnung einen Bericht über die Sanie-
rung des Stadthauses am Konrad-Adenauer-Platz vor. 
Am Dienstagmorgen informierte die Verwaltung darüber, dass dieser Tagesordnungspunkt von ihr 
abgesetzt würde. 
Dazu erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann: 
"Wir finden es schon recht eigenartig, dass der Stadtrat in Folge mit der Anmietung von Büroersatzflä-
chen befasst wird, aber kein Konzept für die Sanierung des Stadthauses absehbar ist. Es droht das 
Szenario, dass das Stadthaus freigezogen wird, ohne dass eine definitive Planung und vor allem Kos-
tenschätzung für die Sanierung beschlossen worden ist. Der Vorgang ist beispielhaft für das Versagen 
des Gebäudemanagements. Dies hat nichts zu tun mit zu wenig Personal oder Geld, sondern mit dem 
Versagen des zuständigen Dezernenten. Herr Linne kommt seiner Bringschuld gegenüber dem Stadt-
rat nicht nach! 
 
Mit freundlichen Grüßen 


